



Alcaldía de Manizales

**Comunicado
DE PRENSA**

Manizales, 31 de octubre de 2022

Alcalde Carlos Mario Marín Correa acata la recomendación hecha por la Junta Directiva de la Lotería de Manizales de apartar del cargo de gerente de la entidad al doctor Arturo Espejo Arbeláez

La Junta Directiva de EMSA - Lotería de Manizales sugirió hoy al alcalde de Manizales, Carlos Mario Marín Correa, apartar a Arturo Espejo Arbeláez como gerente de la entidad.

El mandatario municipal procedió y acaba de separar del cargo al señor Espejo. Desde este momento ya no es más el gerente de la Lotería, pues fue apartado de sus funciones.

Queda encargada de la entidad Amparo Lotero, secretaria General de la Alcaldía de Manizales.

Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa. Alcaldía de Manizales.